

En región de Coquimbo:

Hogar de Cristo asegura techo y abrigo a personas en situación de calle durante las lluvias

Con tres hospederías y el innovador programa Vivienda Primero, la institución atiende a más de 100 usuarios que han enfrentado las precipitaciones bajo resguardo. Desde la entidad destacan el apoyo municipal para evitar que nadie quede a la intemperie.

Por: *Valentina Echeverría O.*

En medio de las intensas precipitaciones que afectaron este viernes a la región de Coquimbo — especialmente en horas de la madrugada — el Hogar de Cristo informó que sus hospederías han resistido sin mayores inconvenientes y que las personas en situación de calle que atienden se encuentran

protegidas.

Actualmente, la institución opera los recintos Carmen Gaudí en Coquimbo, con 45 cupos; Betania en La Serena, con 30; y una hospedería mixta en Ovalle, con 24 plazas. A esto se suma el programa Vivienda Primero, que brinda hogares arrendados a 20 participantes, con apoyo del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.



Según señaló María Teresa Moreno, jefa de Operación Social, «estamos atendiendo a 119 personas en situación de calle. Hay sobrecupo en algunos casos, pero gracias al trabajo conjunto con los municipios, que han habilitado albergues, hemos podido asegurar que nadie pase la lluvia sin techo».

El programa Vivienda Primero, pionero en la zona, ha permitido que personas que vivieron por años en la calle puedan iniciar un proceso de integración social. «Cuando uno les pregunta qué les falta para ser felices, ellos no dicen una cama, dicen una casa. Pasar de la calle a un hogar es un sueño realizado. Hoy varios participantes están estudiando o buscando empleo, con apoyo de equipos psicosociales, gracias a este programa».